

Familie Garcia aus Nidderau-Windecken

Liebes Bautrend-Team,

wir wohnen jetzt schon knapp 15 Monate glücklich in unserem neuen Zuhause. Das wir dort glücklich sein können haben wir natürlich auch unserem Bauträger zu verdanken.

Schon im ersten Gespräch wurden wir überzeugt, so dass wir nicht lange zögerten und die Zusage an Bautrend geben konnten. Obwohl es immer wieder Probleme gab wegen der Baugenehmigung, blieb vor allem Herr Döring stets ruhig und entspannt.

Als es dann endlich los ging mit dem Bau, ging alles sehr sehr schnell. Niemals hätte ich gedacht das ein Haus so rasant gebaut werden kann (Start April 2020 – Einzug November 2020).

Herr Döring war immer ein gut zu erreichender und angenehmer Gesprächspartner, die Handwerker Firmen waren ebenfalls alle sehr nett, professionell und entgegenkommend. Ein extra Lob möchte ich hier für Herrn Birx (Rohbauer), Eugen (Elektro) und Herrn Eichermüller (Architekt, Planung) geben.

Einen besseren Bauleiter (Herr Wurm) hätten wir uns wohl auch kaum vorstellen können. Wirklich immer erreichbar, nett und bemüht unsere Fragen (egal welche) zu beantworten.

Es gab natürlich auch die ein oder andere Sache die nicht gleich sofort super lief, aber auch da gab es immer sofort Lösungen, so dass beide Seiten zufrieden sein konnten.

Würde ich noch mal mit Bautrend bauen? Das kann ich mit einem klaren JA beantworten.

Zum Abschluss möchte ich einfach noch mal Danke sagen, im Namen der gesamten Familie Garcia.

DANKE!!!

M. Garcia

S. Garcia

LG Manuel Garcia & Sabrina Garcia

